

Durante los meses de junio, julio, agosto y septiembre

## **MÁS DE 11.000 PERSONAS HAN UTILIZADO LAS INSTALACIONES DE LA PISCINA MUNICIPAL DEL POLIDEPORTIVO M. SANTIAGO APÓSTOL**

**Vva. de la Cañada, 9 de sept.-** Durante esta temporada de baño, un total de 11.045 usuarios han disfrutado de las instalaciones de la piscina municipal.

Desde la Concejalía de Juventud y Deportes con la política de descuento, se han podido beneficiar además, aquellos bañistas o familias que asisten con más frecuencia a las instalaciones. Durante el ejercicio de este año se han vendido un total de 207 bonos en todas sus modalidades. Estos bonos rebajan el precio de la entrada y son sólo para la población empadronada.